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地域を育み、
　　  大陸をつなぐ

中津平成週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei

前回（1030回例会）の記録
平成23年６月30日（木）

■ゲスト
　なし
　
    
　
■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　24名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　23名
　本日出席者　21名
　欠 席 者 数　２名
　出　席　率　91.30%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　79.17%→　87.50%
●メイクアップ
　熊谷（大分東）、長野（修）（中津RC）

●欠席者
　出納、渡邊、小路 

◉本日の例会プログラム　会員発表「平成23年度活動方針発表」
　　　　　　　　　　　　会長・幹事・SAA・会員増強・退会防止
◎次回例会プログラム　　会員発表「平成23年度活動方針発表」
　　　　　　　　　　　　クラブ広報委員会・クラブ管理運営委員会・奉仕プロジェクト委員会・ロータリー財団委員会
　　　　　　　　　　　　 
  

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　　クラブ広報委員長  梶 屋   　武

◎ロータリーソング　四つのテスト 

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　フランス・パリで開かれている国連教育科
学文化機関（ユネスコ）の第35回世界遺産
委員会で24日に自然遺産登録で「小笠原諸
島」と26日「平泉の文化遺産」が世界文化遺産に登録さ
れました。日本の世界遺産は、これにより文化遺産12件、
自然遺産４件の計16件となり、平泉は06年にも中尊寺な
ど登録推薦しましたが、登録延期となっていましたが、今
回は無事承認され東北地方にとって非常に明るいニュース
が報道され少しでも復興への役にたてばと思われます。会
長在任中の後期には1000年に一度といわれる大震災があ
り、政府の対応に疑問を抱いたり、原子力発電の問題に
対しては、いまだ終息をせず、電力事情では夏場の容量が
いまだはっきりしません。そうした中、最後の最後で世界
遺産登録は明るい話でした。

　クラブ運営の方も次年度会長の二反田さんが大変几帳
面な方ですので安心をしています。最後に「福澤諭吉」先
先の言葉に「進まざる者は必ず退き 退かざる者は必ず進
む」とあります。やるしかないという思いで進みました。

◎幹事報告　　幹事　土居孝信
●例会変更　津久見RC、大分RC、大分東RC、

大分城西RC
●週報受理　中津中央RC、宇佐2001RC、津

久見RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●週報お礼　壽崎パストガバナー、森田パストガバナー
●報告事項　湯布院RCより創立20周年記念式典のお礼状  

◎本日のメニュー　中津鱧会席（写真なし）

◎委員会報告　なし

「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”



「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”

◎その他報告事項　なし  

◎ニコニコボックス　　担当：管理運営委員会  
○土居幹事
　６月30日、本日今期最後の例会をさせて頂きました。あ
りがとうございました。昨年７月１日に最初の例会がスター
トしてちょうど１年です。皆様には幹事としてご迷惑をおか
けしたこともあると思いますが、私としては非常に良い経験
をさせて頂きました。セミナー等にも義務出席ではありま
したが、勉強になりました。役職が人を育てるといいます
が、私自身どこまで成長したかはわかりませんが、中津平
成RCを愛する気持ちはいっそう強くなりました。ほんとに
１年ありがとうございました。  
○青木会長
　どうにか１年を無事に終わりつつあります。会長を受けて
から１年６ヶ月、何もわからないままスタートした次第であり
ますが、とにかく例会だけは休むことなく出席いたしました。
本来しゃべることが苦手な私ですが、会長の時間もなんと
か１年続けることが出来ました。研修会、セミナー、周年行
事と今期は大変多く、出来る限り出席させていただきました。
何事も逃げることなく継続することの大事さを実感した１年
でした。来期の二反田さんも是非がんばってください。あり
がとうございました。  
○熊谷会員
　会長幹事、お疲れ様でした。ロータリークラブの役職は
一年ごとの順番です。その人なりの個性を出してやっていけ
ばいいことです。来期は会長が二反田さん、幹事が若松さ
んとのことで、どうぞよろしくお願いします。  
○加来会員
　青木さんへ会長就任要請に行った時のことを思い出しま
した。１年というのはあっという間に終わったんじゃないか
と思います。ロータリーの良いところは毎年会長が変わって
いくということです。なんとかなるものです。来期の二反田
さんもそのような気持ちでプレッシャーを感じずに行ってく
ださい。
○宇都宮会員
　会長、幹事さん、お疲れ様でした。私は３月に入会しま
したので、少しの期間でしたがお世話になりました。入会
直後に何もわからないまま地区大会に出席させていただき
ましたが、会長幹事にはいろいろとフォロー頂きまして、ま
た当日の夜は楽しい時間をすごすことが出来ました。ありが
とうございます。
　先日、委員会を開催しましたが、会費が少しあまりました
ので、代表してニコニコします。
○小路会員
　入会して４年になります。今まで他ではさまざまな役職を
務めて参りましたが、もう全て引退いたしました。ロータリー
でも主な役職を務めずに在籍し続けてますが、どうか皆さ
ん来期も末永くよろしくお願いいたします。

◎最終例会
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